



Suspende sesión la segunda comisión de la Permanente por falta de *quorum*

Concluye uno de sus recesos más improductivos

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión cerrará sesiones mañana, en lo que fue uno de los recesos más improductivos que se recuerde, toda vez que en estos casi cuatro meses lo que prevaleció fueron los debates que derivaron en confrontaciones en tribuna por temas político-electorales.

Ayer no pudo sesionar la segunda comisión de la Permanente debido a que no hubo *quorum*. La presidenta de ese organismo, la diputada del PRI, Carolina Beauregard Martínez, lamentó que los legisladores de Morena hubieran hecho el vacío, pese a que había puntos de acuerdo propuestos por ellos.

Sostuvo que el motivo de la au-

sencia de senadores y diputados de la 4T fue su negativa a discutir varias propuestas en torno a los libros de texto gratuitos, aunque en realidad la mayoría de legisladores de todas las fuerzas políticas están inmersos en las precampañas electorales.

Además, la diputada Beauregard hizo público un tema que, a su juicio, puso en evidencia que “reciben instrucciones del gobierno federal”. Aludió a un escrito que le envió “la vicecoordinadora de Morena”, Aleida Alavez, en el que, dijo, pregunta por qué no se dictaminó un punto de acuerdo sobre la situación jurídica y migratoria del ex guerrillero guatemalteco Julio César Macías.

Reveló que no se hizo por petición expresa del grupo de Morena y aprovechó para decir que ni entre ellos se ponen de acuerdo. También

dio a conocer que fue la propia Secretaría de Relaciones Exteriores la que les pidió que no se abordara el tema.

Al preguntarle respecto a la falta de *quorum*, el presidente de la Comisión Permanente, Alejandro Armenta, aseguró desconocer los motivos por los que los integrantes de esa Segunda Comisión no se presentaron a la reunión. “Lo que sí puedo decir es que yo no falté a ninguna de las sesiones”.

Confió en que en la última sesión de la Permanente, este jueves, concluirán con los pendientes. Se decidió que el órgano del Congreso concluya trabajos una semana antes debido a que la mayoría de los grupos parlamentarios llevarán a cabo sus reuniones plenarias, previas al periodo del primero de septiembre.